



# Masih Mandul, Aleksandar Rakic Dapatkan Latihan Finishing

**JOGJA** - Striker asing PSIM Jogja Aleksandar Rakic masih mandul dan belum mencetak gol dari empat laga yang dimainkan. Namun, itu tidak membuat gusar Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi. Kas optimistis Rakic akan mencetak gol di laga kontra Nusantara United di pekan kelima Sabtu (14/10) mendatang."- Sebagai striker, dia harus bisa bikin gol," ujar Kas Hartadi, kemarin (9/10).

Ya, dari empat laga yang sudah dilakoni tim berjuluk Laskar Mataram, mantan top skor Liga 1 itu baru mencatatkan satu assist dan belum mencetak satu gol pun. Karena itulah, peran dari pemain asing tersebut patut dipertanyakan banyak pihak. Terutama suporter.

Menurut Kas Hartadi penampilan Rakic yang sejauh ini belum maksimal itu tergantung dari pemainannya sendiri. Sebab secara tim semua penggawa PSIM Jogja tidak memiliki masalah dengan pemain tersebut."Kalau secara tim kami tidak ada masalah. Se jauh ini kompak dan memiliki kebersamaan yang



ELANG KHARISMA DEWANGGA/RADAR JOGJA



**BELUM PRODUKTIF:** Aleksandar Rakic saat dimainkan dalam laga PSIM Jogja menghadapi FC Bekasi City.

bagus. Terlebih semua pemain lokal pun juga mensupport Rakic," ungkapnya.

Kas Hartadi mengaku, sekarang di setiap latihan, Rakic diberi porsi latihan yang lebih dari pemain-pemain yang lainnya. Hal tersebut dilakukan karena mengingat sejauh ini Rakic belum bisa mencetak gol. "Setiap habis latihan Rakic latihan sendiri selama 20 menit untuk la-

tihan finishing," ujarnya.

PSIM jogja akan melakoni laga tandang untuk melawan tim tuan rumah Nusantara United di Stadion Kebogiro, Boyolali. Namun, sekarang, Kas Hartadi masih mencari starting untuk mengisi lini depan skuad Laskar Mataram untuk melakoni laga tandang tersebut."Kondisi Rakic bagus," tandasnya. **(ayu/din/zi)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005